

INTISARI

Nama : Sonia Ayu Novinda
NIM : 201511136
Judul : Gambaran Mekanisme Koping Ibu S Survivor Kanker Payudara Di
Dusun Janti, Caturtunggal, Depok, Sleman, Yogyakarta

Tanggal Ujian : 27 Maret 2018

Pembimbing : Yulia Wardani, MAN

Jumlah Pustaka : 31 Pustaka (2004 – 2017)

Jumlah Halaman : xiii, 74 halaman, tabel, bagan, lampiran

Kanker payudara adalah suatu penyakit dimana terjadi pertumbuhan berlebihan atau perkembangan tidak terkontrol dari sel – sel (jaringan) payudara Safitri (2016). Dari penelitian membuktikan bahwa kanker payudara baik di Indonesia maupun di Amerika Serikat memperlihatkan kecenderungan untuk meningkat dari tahun ke tahun (Hawari, 2009). Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendapatkan gambaran mekanisme koping Ibu S *survivor* kanker payudara di Dusun Janti, Caturtunggal, Depok, Sleman, Yogyakarta. Penelitian ini menggunakan kualitatif dengan desing deskriptif studi kasus tunggal terpancang. Populasi dalam penelitian ini adalah seorang *survivor* kanker payudara yang tinggal di Dusun Janti, Caturtunggal, Depok, Sleman, Yogyakarta sebanyak 1 partisipan. Penelitian ini menggunakan sampel *Total Sampling* dengan kriteria inklusi yang mengarah pada responden. Metode penelitian ini dengan cara wawancara dan observasi. Hasil penelitian ini adalah Ibu S yang menggunakan mekanisme koping adaptif meliputi; seeking a support, problem solving, ventilasi, substitusi, pendekatan spiritual, sugesti, dan acceptance. Pada penelitian ini tidak ditemukan koping mal – adaptif pada Ibu S. Saran peneliti bagi penderita kanker payudara yaitu diharapkan bagi penderita kanker dapat termotivasi dan selalu optimis untuk sembuh dalam melawan penyakit kankernya dengan menggunakan koping adaptif seperti seeking a support, problem solving, ventilasi, substitusi, pendekatan spiritual, sugesti, dan acceptance. Saran peneliti selanjutnya diharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat meneliti lebih luas lagi dengan metode yang lengkap agar dapat menyempurnakan penelitian ini.

Kata kunci : mekanisme koping, survivor, kanker payudara

